

Influenza

Campaña de vacunación llega a trabajadores de la construcción en Magallanes

Más de mil trabajadores de la construcción, junto a sus familias, serán inmunizados contra la influenza gracias a un esfuerzo conjunto entre la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Magallanes, la Seremi de Salud, el Servicio de Salud y la Mutua de Seguridad. La campaña, que busca alcanzar una cobertura amplia, llegará directamente a las faenas en Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir.

En la obra Condominio Los Flamencos 1 se llevó a cabo uno de los operativos de vacunación masiva. En la actividad participaron Francisca Sanfuentes, seremi de Salud; Sergio Huepe, vicepresidente de la CChC Magallanes; y Verónica Yáñez, directora del Servicio de Salud Magallanes, entre otros representantes.

“Estamos acercando la vacunación a los lugares

de trabajo para garantizar la protección de los trabajadores y sus familias. Esta iniciativa nos permite abordar las necesidades de un grupo esencial para la economía regional”, resaltó Sergio Huepe.

Por su parte, la seremi de Salud destacó que la estrategia responde a las condiciones particulares de los trabajadores del sector, quienes suelen laborar al aire libre y enfrentar bajas temperaturas. “Es fundamental brindarles esta protección, especialmente ante el próximo peak de influenza”, enfatizó.

La campaña no solo busca inmunizar contra la influenza, sino también reforzar la vacunación contra el Covid-19.

Además, la región contará con un vacunatorio móvil a partir de abril para facilitar el acceso a grupos con difícil alcance, como personas mayores y embarazadas.